

Ah, s'il avait été communiste, il y serait lui aussi au Panthéon et depuis belle lurette... mais voilà, c'était tout le contraire !

---

**Un héros exemplaire, aristocrate, catholique,  
monarchiste et français...**



Résistant de la première heure, passé par Polytechnique et Navale, Honoré d'Estienne d'Orves fut arrêté en 1941 à Nantes et fusillé au Mont Valérien à l'âge de 40 ans.

Marié et père de quatre filles, monarchiste et catholique, il aurait mérité, lui aussi, d'entrer au Panthéon.

Dénoncé aux Allemands par un homme de son réseau, il avait rejoint De Gaulle à Londres après le 18 juin 1940... ■

Paru le 21 février sur la page FB d'Hervé Louboutin.

Écrivain, journaliste et éditeur.